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平成平成平成平成 27272727年度年度年度年度    日の里七丁目定期総会議事録日の里七丁目定期総会議事録日の里七丁目定期総会議事録日の里七丁目定期総会議事録    

 

開催日時：平成 27年 4月 3日（日）10時～11時 40分 

開催場所：七丁目公民館 

出席者 95名 委任状 224名合計 319名 

 

1. 開会のことば【上野】  

(1) 総会資料訂正の確認。 

議事進行上(3)七丁目町内会規約改定と(2)平成 27 年度決算報告および監査 

  報告の順序を入れ替える。 

  資料 1/2 のページが前後、平成 28 年度各種団体役員名簿を以下の様に訂正。 

  平成 27 年度→平成 28 年度 

  ゆーほークラブ役員名 

   副会長・女性部長 大西 美和子→田中 紀子 

   1 組組長 矢野 九州男→田中 紀子 

   3 組組長 木村 房江→橋本 博行 

  こども会世話役(追記) 

   代表 楢崎 真紀 

   会計 上野 結加里 

 

(2) 総会成立の報告： 

出席者 95 名、委任状 224 名 合計 319 名であり、総数 430 に対して定足数に達

し総会は成立したことを報告します。 

 

2. 会長挨拶【勝木】   

(1) 何もかもが初めての中、27 年度の組長の皆様・福祉会・ゆーほークラブ・その

他たくさんの方々の協力を得て終えることが出来ました。至らぬところもあっ

たかと思いますが 1年間本当にありがとうございました。 

 

3. 議長選任【上野】  

司会一任で中村和善氏を選任した。 

 

4. 議事 

(1) 平成 27 年度活動報告 

① 平成 27 年度町内会活動報告【勝木】 

資料 1頁「平成 27 年度町内会活動報告」の説明。 

    

                                  

回覧回覧回覧回覧    
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② 各部会活動報告 

◇生活環境部部【飛】 

 資料 2頁「生活環境部活動報告」の説明。 

 

◇健康福祉部【山川】 

 資料 3頁「健康福祉部活動報告」の説明。 

 

◇教育文化部【朝倉】 

 資料 4頁「教育文化部活動報告」の説明。 

 

③ 公民館活動報告【小川副会長】 

資料 9頁「平成 27 年度公民館 活動経過報告」の説明。 

例年通りであったが前年度より無料使用件数増加のため収入減。 

今後とも活用していただくようお願いします。 

 

④ 福祉会活動報告・会計報告【松本・角】 

資料 10 頁「平成 27 年度日の里七丁目 福祉会活動経過報告」の説明。 

福祉会の活動は公民館に掲示しているので参考にして欲しい。 

高齢独居者の誕生日訪問を行い見守り・独居者へのお餅の配布は例年通り。

おしゃべりサロンは平成 28 年度より第 2・3・4月曜日実施拡大します。 

備品としても餅つき機の購入、バスハイクのバス代の費用高騰により経費増

となった。駐車場側にお花を植えたのでので、帰りに見て下さい。 

 

⑤ ゆーほークラブ活動活動報告・会計報告【矢野】  

  資料 11・12 頁「ゆーほークラブ平成 27 年度事業実績書・会計報告」の説 

  明。 

  例年と変わらぬ活動となった、11 月の宗像市シニア会員の文化祭に作品 

  2 点(写真)を出展。会員の高齢化が進み活動も停滞気味となっているため、 

  ぜひ若い世代の方の参加をこの場を借りてお願いしたい。 

 

⑥ 子ども会活動報告・会計報告【楢崎・福嶋】 

資料 13・14 頁「平成 27 年度 子ども会行事活動報告・会計報告」の説明。

今年は日の里祭りの賽銭隊の募金の中から 34,000 円を収入として計上、子

供たちのために活用する。 

 

⑦ ほたるを守る会活動報告【中村】 

  資料 15 頁「ほたるを守る会活動報告」の説明。 

  平成 16 年度から初めて今年で 12 年目となった。継続は力なり、地域の環  

  境活動は地味ではあるが次世代につなげて行きたい。 
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⑧ 自主防災会活動報告【松本・中村】 

  資料 16 頁「自主防災会活動報告」の説明。 

  今後防災活動を進めていく中で、防災用具を収納する倉庫を設置する予定。 

  ただ現在 7丁目公民館が建っている場所は宗像市の危険区域に指定されて   

  いるため、新たな設置が不可となっている。そこで 9号目公園に設置でき  

  るよう手続き中、許可がおり次第進めていく。 

 

(2) 七丁目町内会規約改定の件【上野】 

資料「日の里 7 丁目町内会規約・日の里 7 丁目町内会規約細則」の改訂部分に

つき説明。 

昨年の総会で役員報酬につき改訂を行う事につき承認を得ている。実際に  

他の組の内容を調査し妥当なものとなるよう案を作成。11 月の定例会で審議し

承認となりました。その際、前会長・前々会長にも確認した方が良いとの意見

もあり、夫々確認依頼をし承認を頂いたので決定となりました。尚、本規約の

改訂は平成 27 年度から施行します。 

 

(3) 平成 27 年度決算報告および監査報告 

  ①一般会計【井戸】 

   資料 5頁「平成 27 年度決算書/一般会計」の説明。 

   高齢者生きがい事業補助金の単価引き下げによる収入減少、防犯灯の LED 化  

   が進んできたのは経費負担減につながった。規約改定に伴い役員活動費増加、 

   今年度より会計担当者の管理負担軽減のため貸金庫(通帳・印鑑の保管)の管 

   理費の負担増。自主防災事業活動費は倉庫の購入が次年度持ち越しとなった 

   のが大きな相違点。 

 

  ②特別会計【小川副会長】 

   資料 6頁「平成 27 年度決算書/特別会計」の説明。 

   倉庫の鍵の交換及び害虫駆除のための費用が見込み外にて発生。 

 

  ③監査報告【会計監査久米】 

   資料 6頁の通り 3月 18 日に監査を行い問題なかったことを報告。 

 

  ④各部の会計報告【中村】 

   各部の会計報告は資料 7・8頁のとおりなので確認願います。 

 

  議事についての質疑応答・意見 

  ◇ゆーほークラブのキリコ美容室への支出金は? 

   →米寿祝のタオル代です。 
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  ◇平成 27 年度の単年度決算は赤字となっているが今後大丈夫なのか? 

   →今後協議会負担金(防犯灯)の減少、自主防災活動費も倉庫を一度購入して 

    しまえば大きな支出は発生しない。またアパートで町内会費未徴収の所も 

    あり折衝により収入増も見込まれる事から、今後は改善されるであろう 

    と思われます。いずれにせよ予算範囲内で有効活用する事としています。 

 

  ◇火災保険料を単年度で支払しているが、長期契約だと割安となるが? 

   →単年度会計が基本なので即答できないため、28 年度の検討課題とする。 

 

  ◇公民館使用料は 7丁目の人のみでの使用の場合無料でいいのか? 

   →使用についての心得・運用の判断について 28 年度の検討課題とする。 

 

  以上を以って平成 27 年度活動報告及び七丁目町内会規約改定の件並びに平成 

  27 年度決算報告および監査報告は承認された。 

 

(4) 平成 28 年度役員選出および承認 

平成 28 年度役員は資料 20 頁通り、新役員の紹介を行い承認された。 

 

(5) 平成 28 年度新町内会長あいさつ【権藤】 

  本総会の中でもいろいろな課題が出てきており、1つ 1つ解決できるよう 

  皆様と力を合わせてやって行きたいのでご協力よろしくお願い致します。 

 

(6) 平成 28 年度活動計画(案)および予算(案)承認 

  ①平成 28 年度町内会活動計画（案）【松本】 

 資料 17 頁「平成 28 年度町内会活動計画（案）」の提案があり承認された。 

 

  ②平成 27 年度予算案【碇・鐘ヶ江】 

   資料 18・19 頁「平成 28 年度予算書(案)」の提案があり承認された。 

 

  議事についての質疑応答・意見 

  ◇カラオケ準備金として福祉会に計上されているが公民館の方が適当では? 

   →先ずは福祉会で先行利用して様子見としている。公民館で一般使用する 

    ためには騒音や使用方法等を整備しなければならない課題がある。便宜上 

    福祉会にての購入・管理でスタートするが、準備金としての計上のため購 

    入しないとの判断であれば一般会計へ戻す事も可。 

     

(7) その他 

  ◇回覧板(配布物)数を減らす事は可能か? 

   →回覧についてのあり方についても今年度検討課題としたい。 



 5555 / 5555 

  ◇27 年度役員よりの伝達事項 

   公民館回りに除草剤を散布(花壇以外の所)いますのでご注意願います。 

   →ほたるへの影響は現在の所確認されておりません。 

   →今後生活環境部が担当しますが、除草剤散布の際は回覧等で案内します。 

    

5. 議長解任 

  以上を以て全ての議案は終了、全て承認された。 

 

6. 閉会のことば（平成 27 年度 上野副会長）   

新役員体制のもと七丁目の発展に尽くしていけるよう、よろしくお願いします。 

 

 

                                 以 上 

 

 

 

 

 


